

Lettre ouverte à François Kalfon, eurodéputé socialiste

22 décembre 2024

Objet : Votre intervention du 20 déc. sur LCI

M. le député,

Vous avez rappelé que vous étiez élu sur la liste Glucksmann.

Dans sa profession de foi, [Glucksmann](#) plaçait au premier rang la défense de l'Ukraine.

Dans votre intervention, vous n'en avez soufflé mot.

Vous n'avez parlé que des retraites, n'hésitant pas à appeler en renfort l'opposition du R.N. à cette réforme.

Il semble que vous n'ayez pas très bien compris que la France ne devait pas être gouvernée d'après les sondages.

Ceux-ci favorisent l'expression de tous les mécontentements et aucunement le choix entre des solutions réalistes.

Il est d'ailleurs manifeste que l'immense majorité des électeurs du R.N. ignore, par exemple, son [programme défense](#), et que vous avez bien peu œuvré à le faire connaître.

Je me souviens qu'après son retour au pouvoir, le général de Gaulle avait baissé la pension des anciens combattants. Mon grand-père avait manifesté.

Il y a un temps où la préparation de l'avenir et la défense de la liberté doit passer avant la défense des retraités, de leurs écrans plats, de leurs camping-cars et de leurs livrets A pleins.

S'ils doivent baisser la température d'un degré ou même de plusieurs, ce ne sera pas un grand malheur. Il y a longtemps que je me couvre l'hiver et que je me découvre l'été.

Bref, je vous ai trouvé parfaitement consternant.

Alain LÉGER, 69 ans.
www.entreprises-coloniales.fr

Pour rappel

Le déficit public de la France atteint 164 MdE en 2024.

La France va, pour la première fois, devoir emprunter plus de 300 MdE à des taux de plus en plus élevés.